

*À Santiago de Cuba,
la gouverneure et le vice-
gouverneur sont réélus*

Image not found or type unknown

La Havane, 28 mai (RHC) Beatriz Johnson Urrutia et Manuel Falcón Hernández ont été réélus respectivement gouverneure et vice-gouverneur de la province orientale de Santiago de Cuba, lors des élections qui ont eu lieu ce dimanche dans le pays.

Avec 94,25 % des votes valides, Beatriz Johnson Urrutia, qui est membre du Conseil d'État restera à son poste, tandis que Falcón Hernández le restera après avoir obtenu 96,9 % des voix.

Ce matin, les membres des neuf assemblées municipales du pouvoir populaire ont exercé ce droit dans chacune de leurs circonscriptions, conformément aux propositions du président de la République, Miguel Díaz-Canel.

Le calendrier établit que le 4 juin, les autorités élues entreront en fonction pour commencer une nouvelle étape de travail transcendante, au milieu des circonstances complexes de la nation. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/323977-a-santiago-de-cuba-la-gouverneure-et-le-vice-gouverneur-sont-reelus>



Radio Habana Cuba